

**Asunto:**

Alhambra de Granada

Os hago llegar estas maravillosas fotos de la Alhambra de Granada iluminadas con los logos de la campaña de la Lucha contra la Polio, para que se cuelguen en nuestra web y las hagáis llegar a todos vuestros clubes, comunicando que la Operación Iluminación de la Alahambra fue un éxito sin precedentes, con la participación de las autoridades de la Junta de Andalucía Paulino Plata, Consejero de Cultura, y la Presidenta del Patronato de la Alhambra María del Mar Villafranca, así como el Teniente Alcalde de Granada José Antonio García y varias Concejalas del Ayuntamiento de Granada. La Fundación Bill y Melinda Gates estuvo presente acompañandonos una delegación. Por parte rotaria y representando a Rotary España estuvimos los tres gobernadores de los tres Distritos, Miguel Ángel Taús, José M<sup>a</sup> Mesa y Juan Ballester junto con nuestras esposas. Asistieron al acto muchos rotarios, especialmente de los dos clubes de Granada.

El éxito de esta operación fue posible gracias a la perfecta sincronización de los RRPP de los tres distritos: Severino Betancur y Xavier Mateu, bajo la dirección de nuestro RRPP Armando Pomar que en todo momento estuvo ayudado por nuestra Secretaria de Distrito Inés Roig.

Como tos sabéis este proyecto, realizado por los tres distritos españoles, es el proyecto de Rotary International para Europa. Estas fotografías, con la maravillosa imagen de la Alhambra, el edificio de España más emblemático y conocido en el extranjero van a ser distribuidas por Rotary International por todo el mundo.

Gracias a todos

**JUAN BALLESTER**  
**DG 2203 RI**